Objet : Mise à jour sur l'école Boréal

Chers parents,

Au cours des derniers jours, le questionnement entourant l'état de l'édifice de l'école Boréal et le retour des élèves dans cet édifice s'est accentué. Entre autres, un récent reportage dans les médias a laissé sous-entendre que la décision quant à la date de retour des élèves avait été déterminée à septembre prochain. Des mises à jour sont nécessaires de la part du CSCN.

La réalité est que le CSCN n'a pas statué quant à une date de retour. Pour le moment, nous souhaitons terminer les travaux dans l'école et s'assurer que les lieux sont sécuritaires et respectent les normes reconnues pour la santé des enfants et du personnel. Nous comprenons qu'il y a un souhait de certaines familles de retourner rapidement dans notre édifice et nous reconnaissons aussi qu'il y a des inquiétudes quant aux normes de santé et sécurité à mettre en place avant le retour des élèves et du personnel. Le CSCN devra évidemment donner une priorité à la santé et à la sécurité des élèves et du personnel.

En ce qui concerne l'état de notre édifice, mentionnons que les travaux avancent bien. Vendredi dernier, j'ai eu la confirmation que l'ensemble des travaux devrait être complété le 3 février 2017. Une évaluation des installations sera effectuée par le gestionnaire des projets en infrastructures au CSCN dans la semaine suivante pour confirmer que nos attentes soient respectées. Les parents devraient aussi savoir que nous avons profité de la période de remise en état des espaces pour faire des mises à jour dans l'école. Par exemple, plusieurs planchers ont été refaits et la grande majorité des murs ont été repeints. Nous savons déjà que quelques éléments mineurs resteront à installer, dont certaines armoires et l'installation des caméras.

Suite à l'inspection des lieux, les responsables de l'entretien ménager devront compléter des travaux dont le cirage des planchers. Les responsables des technologies auront aussi à remettre le réseau informatique ainsi que les outils d'appui à l'enseignement (par exemple les projecteurs) en place. Nous espérons que ces travaux seront terminés avant la fin février.

Le CSCN répondra à la préoccupation des parents concernant l'évaluation des lieux. Nous sommes à finaliser une entente avec une firme spécialisée qui viendra prendre des échantillons dans l'édifice pour des fins d'analyse. Cette firme sera indépendante des compagnies utilisées par notre assureur et de l'entreprise qui a fait les travaux dans l'école. Nous avons prévu que l'échantillonnage débutera dans la semaine du 6 février et s'échelonnera sur une période de deux semaines. La compagnie embauchée mentionne qu'environ15 à 20 jours ouvrables seront nécessaires pour avoir les résultats et 15 jours de plus pour produire un rapport détaillé et officiel.



La municipalité, conjointement avec les agences provinciales, va également procéder à des analyses de sol. Un échantillonnage est présentement en cours dans la ville de Fort McMurray et les responsables nous indiquent que celui-ci devrait se terminer à la mi-février. L'obtention des résultats de ces analyses est prévue en avril. Il s'agit de la troisième et dernière phase d'analyse qui avait été annoncée par les autorités. Le niveau d'analyse des échantillons est celui du Alberta Tier 2.

La municipalité a effectué trois séries de nettoyage des structures de jeu sur le terrain de l'école Boréal. De plus, le matériel au sol, entourant les structures de jeu, a été remplacé. Avant l'hiver, le terrain en gazon entourant l'école a été entretenu par la municipalité et un examen visuel des lieux a été réalisé pour retirer les débris qui pouvaient s'y trouver. Selon les informations reçues, le médecin en chef de la province a déclaré que les aires étaient sécuritaires pour les enfants. Néanmoins, le CSCN explore la possibilité d'effectuer un autre nettoyage des lieux à l'aide d'aspirateurs. Nous vous donnerons plus de détails à cet effet lorsque connus.

Nous engagerons également les parents dans une discussion avant de prendre une décision. Une des propositions présentées est la création d'un comité de représentants de parents à des fins de consultation. J'ai demandé à Mme Gisèle Bourque de mettre ce comité en place. Nous allons aussi lancer un sondage auprès des parents ou communiquer directement avec eux afin d'alimenter le processus décisionnel du Conseil scolaire.

Une autre des considérations comprend le plan de reconstruction du quartier d'Abasand. La municipalité doit nous remettre leur plan de réaménagement du quartier car cela pourrait avoir un impact sur les opérations de notre école. La municipalité a la réputation de bien considérer les environnements scolaires dans la préparation de projets importants dans les quartiers. Bien que nous n'anticipons pas de défis, il est nécessaire au CSCN d'avoir ces informations.

Le CSCN devra aussi s'assurer des aspects psychologiques d'un retour dans le quartier, tant au niveau de nos familles que de notre personnel. Déjà de nombreuses démarches ont été entreprises depuis le printemps 2016 afin d'appuyer notre communauté dans ce dossier. Notre équipe est en étroite collaboration avec les agences gouvernementales affectées à ce secteur ainsi qu'avec les intervenants des autres conseils scolaires.

La décision quant au retour des élèves et du personnel ne viendra pas avant que le CSCN ne soit rassuré quant aux résultats entourant la santé et la sécurité des lieux. À ce moment-ci, avancer une date ne servirait qu'à faire de la spéculation et créer de fausses attentes. Je comprends très bien que l'incertitude entourant le retour dans l'édifice de l'école Boréal représente un défi. Toutefois, précipiter un retour sans avoir toute l'information nécessaire représenterait un risque inutile. Je comprends aussi que le CSCN a mis du temps avant de faire une mise à jour. En toute franchise, c'est qu'il n'y avait pas beaucoup d'informations confirmées à partager avant vendredi dernier.

Je retiens qu'il sera nécessaire de répondre aux préoccupations au cours des prochaines semaines. Je vous invite à me faire part de vos questions en m'écrivant à <u>directiongénérale@centrenord.ab.ca</u>

Robert Lessard Directeur général

Conseil scolaire Centre-Nord